## **MAUPASSANT ÍNTIMO**

El mayordomo François y el Sr. Louis Thomas no nos han dicho todo sobre la enfermedad de Maupassant.

Se sabe que el autor de *Boule-de-Suif* poseía un pequeño velero que adoraba. Se conoce menos el modo en el que Maupassant había decorado el interior del *Bel-Ami*.

«Comprenderá usted mi espanto de recién casada, – nos contaba la Sra. O..., el día en el que por primera vez subí a bordo con mi marido al velero de Maupassant. En el comedor, colgado en medio de la pared, en el lugar de honor, llamando la atención de la mirada de los visitantes menos atentos, una amplia fotografía representaba, ¡cuán enormes! las partes más significativas de un individuo del sexo opuesto al mío. Ese «retrato del maestro» era ciertamente de un gran estilo, y Maupassant lo exhibía con un orgullo legítimo, sino ya enfermizo…»

(Comunicado por M. R... L...)

Nota anónima aparecida en *Les Soirées de París*, nº 10, pag. 320 (1912-1914)